

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES RIAU
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN**

LAPORAN TUGAS AKHIR, MEI 2018

LARASATI IRENE HENDANA

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. R DI BPM
ROSITA, Amd.Keb PEKANBARU TAHUN 2018**

x + 114 halaman, 4 tabel, 6 lampiran

ABSTRAK

Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) merupakan masalah kesehatan utama di Indonesia. Target global SDGs (*Sustainable Development Goal*) adalah menurunkan Angka Kematian Ibu (AKI) menjadi 70 per 100.000 (Kelahiran Hidup) KH dan Angka Kematian Bayi (AKB) menjadi 23 per 1000 KH. Bidan mempunyai peran yang sangat penting untuk melakukan pelayanan yang berkesinambungan dan komprehensif karena bidan merupakan ujung tombak pelayanan perempuan dan diharapkan dapat membantu terwujudnya paradigma sehat. Asuhan kebidanan komprehensif ini dilakukan secara berkesinambungan dari masa hamil Trimester III, bersalin, nifas dan bayi baru lahir serta KB di BPM Rosita, Amd.keb Pekanbaru. Pelaksanaannya dilakukan sesuai standar asuhan kebidanan menggunakan manajemen Varney dengan pendokumentasian SOAP. Asuhan kebidanan ini dilakukan pada bulan Desember 2017 sampai April 2018. Asuhan kehamilan pada Ny.R dilakukan sebanyak 4 kali kunjungan. Selama kunjungan ditemukan ibu kehamilan normal dengan ketidaknyamanan fisiologis sering BAK dan masalah sudah teratasi. Asuhan persalinan pada Ny.R dengan gagal induksi dirujuk ke RS Prima untuk tindakan operasi SC. Asuhan nifas dilakukan sebanyak 2 kali kunjungan, selama kunjungan ditemukan ibu nifas normal dengan masalah nyeri luka jahitan dan pola istirahat dan masalah sudah teratasi. Asuhan neonatus sebanyak 2 kali kunjungan, selama kunjungan tidak ditemukan masalah pada bayi. Hasil asuhan kebidanan komprehensif pada Ny. R yaitu keluhan masih dalam hal fisiologis dan telah dilakukan penatalaksanaan. Diharapkan bidan mampu menganalisa serta memberikan asuhan sehingga dapat mendeteksi dini komplikasi yang terjadi sehingga dapat menurunkan AKI dan AKB.

Kata Kunci : *Asuhan Kebidanan Komprehensif*
Daftar Bacaan : 20 Referensi (2000-2016)